

20 de Julio de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital



Jueves, 20 de julio de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [EL PERIÓDICO](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES]

■ EDICIÓN IMPRESA

[Local](#)[Provincia](#)[Costa](#)[Hijos de una sociedad compleja](#)[Provincia](#)[Aldeas Infantiles SOS celebra desde hace cinco años cursos que tratan de acercarse a los intereses de los jóvenes para solucionar la crisis del sistema educativo](#)[Andalucía](#)[ALBA HERRERO RUBÍ //FOTO:ALFREDO AGUILAR/ ALMUÑÉCAR](#)[Opinión](#)[HIJOS de una sociedad compleja, «un nombre](#)[España](#)[muy adecuado para este curso porque eso es lo !\[\]\(23a2e9ddc7bb0ef55393d38b772a848d\_img.jpg\) Imprimir !\[\]\(cdc5d03852d90f3a0d1df88fd5fca224\_img.jpg\) Enviar](#)[Mundo](#)[que son los niños y adolescentes de hoy»,](#)[Vivir](#)[afirma Francisco López, portavoz de Aldeas](#)[Titulares del día](#)[Infantiles, la ONG que desde hace cinco años](#)[Publicidad](#)[organiza monográficos, en el marco de los cursos de verano del Centro del](#)[Mediterráneo de Almuñécar, para intentar conocer más a los jóvenes y así poder](#)[contribuir a resolver sus problemas.](#)[Lo más leído](#)[Especiales](#)[Para Francisco es fundamental entender que la problemática de los jóvenes no les pertenece exclusivamente a ellos, sino que deriva de la complejidad de la sociedad.](#)[«Por eso debemos esforzarnos por comprenderlos y ayudarlos a tomar su camino y](#)[salir adelante», añade. Y eso es lo que pretende este curso que ha convertido la](#)[Casa de la Cultura en un foro donde profesionales de la educación, periodistas,](#)[padres y exponentes de la cultura juvenil, como cantantes de hip-hop o grafiteros,](#)[debaten sobre los problemas de los jóvenes, las dificultades de su educación y las](#)[posibles soluciones.](#)

[MULTIMEDIA]

[Gráficos](#)[Galerías](#)[Imágenes del día](#)[Vídeos](#)[Clips Musicales](#)

[SUPLEMENTOS]

[Deporte Base](#)[Expectativas](#)[Inmobiliario](#)[LagunaTV](#)[Mujer Hoy](#)[XL Semanal](#)

[CANALES]

[Agricultura](#)[Cibernauta](#)[Ciclismo](#)[Descargas | PDF](#)[Entrevistas](#)[Esquí](#)[Formación](#)[Hoy Cinema](#)[Hoy Inversión](#)[Hoy Motor](#)[Infantil](#)[IndyRock](#)[Legal](#)[Libros](#)[Lorca](#)[Meteorología](#)[Moda](#)[Planet Fútbol](#)[Reportajes](#)[\*\*todo\*\*trabajo](#)[Vehículos de](#)[Ocasión](#)[Viajes](#)[Waste Ecología](#)[Una de las principales herramientas con las que Aldeas Infantiles persigue sus](#)[objetivos es el 'Plan de Educación en Valores: Párate a Pensar', en el que han](#)[participado, durante el pasado curso, mas de 256.000 niños de toda España. Este](#)[proyecto lleva ocho años ofreciendo a los colegios, de forma gratuita, una serie de](#)[material didáctico para trabajar en las aulas con valores como la tolerancia, la](#)[participación o, en esta edición, el esfuerzo.](#)[El director general de Aldeas Infantiles, Pedro Puig, incide en la importancia de esta](#)[iniciativa en un momento de incertidumbre, «en el que las familias, los educadores](#)[y la sociedad en general no saben cómo actuar para solucionar los problemas de los](#)[niños y adolescentes. «Ahora, lo importante es no dejar que esta situación nos](#)[bloquee y seguir adelante en la búsqueda de soluciones», explica el responsable de](#)[Aldeas. Puig, resalta que el deber de educar pertenece a las familias. «El problema](#)[es que no tenemos tiempo para dedicarle a nuestros hijos y tomamos el camino](#)[más fácil que es dejar su educación en manos de otros. El colegio y el resto de](#)[instituciones sólo deben ayudar a los padres y completar su trabajo, nunca](#)[sustituirlos», añadió.](#)[Una familia más](#)[Además de a las familias, durante el curso se ha tenido muy en cuenta los valores](#)[de los jóvenes y sus intereses. En este sentido, las jornadas matutinas, donde se](#)[debaten estos temas con profesionales, se completan por el 'emocionario', una](#)[actividad en la que han intervenido grafiteros y cantantes de hip hop, como el](#)[popular Zatu, vocalista de SFDK. Este fue uno de los encuentros más](#)[enriquecedores ya que, según Francisco López, después de escuchar al rapero](#)[aconsejar «que enfoquen su vida en algo y vayan a muerte hasta conseguirlo», los](#)[educadores pueden comprender mejor a sus alumnos «e incluso partir de esa base](#)[para fomentar algunos valores».](#)[Según Aldeas, para ayudar a los jóvenes es necesario conocerlos y aceptar sus](#)[decisiones «nos guste o no lo que elijan», comenta Francisco recordando la historia](#)[de Dani, un joven que llegó a la ONG con tres años y, ahora, con 23, tiene un](#)[grupo de rap. «Hay quien cree que hemos fracasado con él pero en este sentido,](#)[Aldeas es como una familia más, nunca sabemos que es lo realmente bueno para](#)[ellos».](#)[Subir](#)

[PARTICIPA]

[Amistad](#)[Blogs](#)[Chat](#)[Foros](#)[Juegos](#)[Sudoku](#)© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)Powered by  SARENIT


20 de Julio de 2006	Universidad de Granada	Ideal Digital
publicidad		